

Le prochain séminaire de géohistoire se déroulera toute la journée du lundi 7 mars autour d'Henri Galinié, archéologue, spécialiste de l'archéologie urbaine médiévale, fondateur du Centre Nationale d'Archéologie Urbaine et directeur de recherche au CNRS, sur le thème : *L'archéologie urbaine à l'épreuve des géographes.*

Il ne s'agira pas d'une conférence, mais d'entretiens transdisciplinaires autour de quelques unes des questions suivantes soulevées par Henri Galinié, après de rapides historiques des pratiques : topographie/morphologie ; histoire des sociétés urbaines / histoire de l'espace urbanisé ; l'idée de ville ; armatures ou réseaux ; villes ou chefs-lieux ; fonctions urbaines ; chaîne d'inférences de la découverte de terrain à la ville ; impact des SIG sur le traitement en amont de l'information historique ; prise en compte du temps et de l'incertitude ; irruption de la nature dans les préoccupations (paléo-environnement), le « terrain » étant le Haut Moyen-Age en Europe du Nord-Ouest.

Pour dialoguer plus précisément avec Henri Galinié, le séminaire bénéficiera de la présence de Catherine Rhein, spécialiste de la géographie intra-urbaine et directrice de recherche au CNRS.

Le séminaire aura lieu en salle 05 de l'Institut de Géographie, de 10h à 12h30 et de 14h à 16h30.

Informations Christian Grataloup, Grataloup.c@wanadoo.fr